

Polsek Cisolok, Patroli Dialogis Jaga Situasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Apr 16, 2023 - 15:11



Polsek Cisolok, Patroli Dialogis Jaga Situasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - Polsek Cisolok Polres Sukabumi melaksanakan patroli sekaligus sambangi masyarakat dan tempat-tempat keramaian yang dianggap rawan terjadinya tindak kejahatan sekaligus melakukan percakapan dialogis dengan warga sebagai upaya untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban agar tetap kondusif, Minggu (16/04/2023) siang.

Menurut Aguk, Himbauan akan kewaspadaan terhadap tindakan kejahatan di Wilayah Kec. Cisolok Kab. Sukabumi merupakan hal yang sangat penting dilakukan oleh pihak Kepolisian demi mencegah adanya niat jahat dan kesempatan bagi pelaku yang ingin melakukan tindak kejahatan, seperti yang dilakukan oleh anggota Polsek Cisolok Aipda Slamet.

Kapolsek Cisolok Aipda Aguk Khusaini, S.E. menyampaikan "Anggota Polsek

Cisolok rutin melakukan Patroli Dialogis di Wilayah Hukum Polsek Cisolok maupun tempat yang rawan akan tindak kriminalitas sekaligus menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas agar masyarakat selalu waspada dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari".

"Patroli dialogis sangat bermanfaat untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, dan dengan kehadiran pihak kepolisian di tengah-tengah masyarakat dapat mengingatkan bahwa waspada terhadap bahaya Pencurian, Perang sarung, Miras, C3, dan Narkoba, serta kegiatan ini juga merupakan salah satu bentuk pelayanan terhadap masyarakat sesuai petunjuk dan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Damai, Empaty, Dedikasi, Efektif dan Efisien)," Tegas Aguk.

Saat dihubungi terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi dalam sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Minggu 16 April 2023.